



CASM Gradúa a 58 Jóvenes Migrantes Retornados de Yoro en Talleres de Formación Vocacional



Mennonite
Central
Committee



El 14 de octubre del 2021 se celebró la segunda culminación de los talleres de formación vocacional en el Instituto Santa Cruz del Oro, ISCO en el municipio de Yoro, otorgando 58 diplomas a los egresados de los distintos talleres, Mecánica automotriz, Reparación de Motocicletas y Agricultura.

Los 58 jóvenes egresados de los talleres de formación vocacional fueron formados en Centro de Educación Vocacional Evangélico y Reformado “Dr Ned Van Steenwyk” CEVER y en el Instituto Santa Cruz del Oro, ISCO dos centros de formación con mucho prestigio y experiencia en el municipio de Yoro, la duración de los talleres fue por tres meses que incluía teoría acompañado de práctica.

CASM a través del Programa Apoyo a Migrantes Retonados con fondos de Iglesia Evangélica

Luterana en América, ELCA y el Comité Central Menonita, CCM estableció un convenio con estos institutos para el desarrollo de los talleres de formación, además los 28 jóvenes egresados de agricultura recibieron insumos agrícolas para la reactivación eco-productiva de sus parcelas. Con estos insumos los jóvenes que fueron afectados por los huracanes eta e iota realizaron siembras de frijol, maíz, crianza de pollos y café.

TESTIMONIO

Gerson García es un joven del municipio de Yoro egresado del taller de agricultura del Instituto Santa Cruz del Oro, beneficiario del Programa Migrantes Retornados de CASM, también recibió apoyo para la producción de pollos, en la actualidad cinco personas dependen económicamente de él. Gerson se fue del país en busca de una oportunidad para generar ingresos para

su familia. Luego de recibir el apoyo Gerson se ha convertido en un joven defensor y promotor de los derechos de los migrantes retornados, forma parte de la junta directiva nacional de la red, Convergencia Juvenil, “Generación con Voz”.



CASM continúa promoviendo medios de vida para los jóvenes migrantes retornados que permitan que cientos de familias generen un ingreso para sus hogares y de esta forma evitaremos que nuestros hermanos y hermanas hondureñas expongan sus vidas en esta larga pesadilla para obtener un sueño.